



lunes 21 de mayo de 2018

Nota de prensa del Ayuntamiento de Antequera (Promoción turística en Cantabria)

Antequera continúa su promoción, participando en las Jornadas Profesionales “Andalucía en el Cantábrico”



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

Tras su presencia en la Vakantiebeurs de Utrecht, Fitur, JJPP “Andalucía en Galicia”, Salon Mahana Toulouse, Salon Mundial del Turismo de París, ITB de Berlín, BTL en Lisboa, Expovacaciones, JJPP Andalucía II, Antequera continúa su labor promocional prevista para 2018, participando del 21 al 24 de mayo en las Jornadas Profesionales organizadas por Turismo Andaluz, bajo el lema “Andalucía en el Cantábrico”, con el objetivo de reforzar su promoción en el mercado nacional y romper con la estacionalidad.